



# きぼうのいずみ

蘇原第二小学校  
学校だより  
第10号  
令和5年1月20日

## 後期後半スタート

2023年がスタートしました。子ども達は、新たな目標をもって良いスタートが切れました。1月10日の授業開始日にあたり、子ども達には、「今期は、令和4年度の締めくくりとして、全校のみんなで今までがんばってきたこと（①聞く・話す姿②あいさつ③そうじ④良さ見つけ⑤ボランティア）をさらに高め、蘇二小の伝統づくりをしていこう」と話しました。どの学年も子ども達に次の学年を意識させた目標をもたせることができました。令和5年度に向けて、職員一同、子ども達のために頑張っていきたいと思っておりますので、ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

### ～新年にちなんだ作品掲示～



コスモス児童のしめ縄作品



保健室前廊下の掲示



図書館前廊下の掲示

## 書き初め会をしました

毎年、冬休み明けに「書き初め会」を行っています。1、2年生は教室で硬筆、3年生以上はいずみの部屋で毛筆をします。

書き初めの歴史をたどると、宮廷や寺院における年頭の儀礼として行われてきたものが、武家や庶民にまで広がったとされています。学校においてもこういった伝統文化を大切に取組んでいます。

子ども達は、学年で決められた文字を「丁寧に」「一筆一筆（一文字一文字）心を込めて」「集中して」書き、出来上がった文字を満足げに見ていました。子ども達が頑張って書いた作品は、教室前廊下に掲示しますので、2月の授業参観の折にぜひ見てあげてください。



## 思いっきり楽しみました！ミッションチャレンジ集会

ミッションチャレンジ集会とは、仲よし班（1年生～6年生の縦割りの班）で協力しながら各教室で行うミッション（ゲーム）にチャレンジし、クリアするごとに得点し、班ごとに得点を競う集会です。この集会は、12月14日に行う予定でしたが、コロナの状況で延期となり、1月18日に実施することになりました。企画委員がゲームを考え、代表委員とともに準備をしてきました。当日は、6年生のリーダーが班員をまとめながら見事にゲームを進行することができました。上学年の力で下学年を思いっきり楽しませることができ、大変有意義な会となりました。ご家庭でも話題にいただけると有難いです。

### ミッション（ゲーム）内容

- ・文字探し
- ・ジェスチャーゲーム
- ・キャップゴルフ
- ・サンタさがし
- ・動物じゃんけん
- ・つなげるしりとり

